

Bermont

La plaque d'entrée du fort rénovée grâce aux bénévoles



L'équipe de bénévoles qui a procédé au démontage et remontage de cette plaque. Paul Antoine (au premier rang sur la droite) l'a rénoverée.

Il sera possible de visiter le fort de Bermont ce week-end pour les Journées du patrimoine. L'occasion de constater le travail des bénévoles pour l'entretien du monument. Ils viennent notamment de rénover la plaque d'entrée du fort.

Découvert à l'état de friche il y a près de quatre années, le fort de Bermont vit une vraie renaissance sous l'impulsion de bénévoles à la fois passionnés, motivés, constructifs et heureux de vivre cette aventure,

entourés de 25 chèvres vivant une paisible retraite en apportant une aide précieuse à l'entretien des fossés.

Parmi les nombreux travaux de rénovation (notamment le défrichage, l'électrification, l'assainissement, la sécurisation etc.), il a été décidé de repeindre le panneau d'entrée situé au-dessus du fronton, une opération assez périlleuse de démontage et remontage de cette plaque mesurant quatre mètres de long et pesant une centaine de kilos.

Paul Antoine, retraité et bénévole de la première heure, s'est attelé à appliquer un traitement de nettoyage appro-

prié et apposer plusieurs couches de peinture à cette plaque dégradée et vieillie par le temps. Désormais, l'entrée sur la passerelle affiche clairement la mention « Fort Eble du bois d'Oye ».

Visites guidées pour les Journées du patrimoine

À l'occasion des Journées du patrimoine, des visites guidées sont organisées samedi 20 septembre de 14 h à 17 h et dimanche 21 de 9 h à 12 h et de 14 h à 17 h. Venez découvrir ce lieu rempli d'histoire construit de 1883 à 1887 pour la première partie et 1909 à 1913 pour la seconde.